

# TRANSCONTAG AG

TREUHAND- UND REVISIONSGESELLSCHAFT  
DUFOURSTRASSE 117 8008 ZÜRICH  
POSTFACH 8034 ZÜRICH  
TELEFON 043 443 00 60 TELEFAX 043 443 00 69

An den Verwaltungsrat der

carbon-connect AG

Industriestrasse 4b

CH-8604 Volketswil

## **Prüfbericht des unabhängigen Prüfers über Anzahl gepflanzte Bäume/Setzlinge per 11. August 2022 Plattform [www.treellionaire.com](http://www.treellionaire.com) von carbon-connect AG**

carbon-connect AG, Initiator von [www.treellionaire.com](http://www.treellionaire.com), hat uns beauftragt die Anzahl der gepflanzten bzw. finanzierten Bäume/Setzlinge der 1-Million-Bäume-Challenge zu überprüfen. Die Plattform wurde im Oktober 2019 lanciert. Der Zeitraum bezieht sich seit Gründung der Plattform bis 11. August 2022.

carbon-connect AG tätigt die Aufforstung über folgende Stiftungen:

- Sustainable Harvest
- Trees For The Future
- BOS-Schweiz

Auf der Grundlage der Prüfung können wir bestätigen, dass den bisher gepflanzten Bäume von insgesamt 114'901 per 11.08.2022 über oben genannte Stiftungen total 118'848 Bäume/Setzlinge getätigt wurden.

Zürich, 11. August 2022

TRANSCONTAG AG



Patrick Tannò

# TRANSCONTAG AG

TREUHAND- UND REVISIONSGESELLSCHAFT  
DUFOURSTRASSE 117 8008 ZÜRICH  
POSTFACH 8034 ZÜRICH  
TELEFON 043 443 00 60 TELEFAX 043 443 00 69

To the  
Board of Directors of  
carbon-connect AG  
Industriestrasse 4b  
CH-8604 Volketswil

## **Audit report of the independent auditor on the number of planted trees/seedlings as of August 11<sup>th</sup>, 2022 Platform [www.treellionaire.com](http://www.treellionaire.com) (by carbon-connect AG)**

carbon-connect AG, initiator of [www.treellionaire.com](http://www.treellionaire.com), has commissioned us to check the number of planted and financed trees/seedlings of the 1 million tree challenge. The platform was launched in October 2019. The period covers the period from the foundation of the platform until 11.08.2022.

carbon-connect AG carries out reforestation through the following foundations:

- Sustainable Harvest
- Trees For The Future
- BOS-Switzerland

On the basis of the audit, we can confirm that a total of 114'901 trees/seedlings of a total of 118'848 trees/seedlings were planted as of August 11<sup>th</sup>, 2022 through the above-mentioned foundations.

Zurich, August 11<sup>th</sup>, 2022

TRANSCONTAG AG



Patrick Tannò